

Öffentliche Sitzung

Auszug aus der Niederschrift der 26. Sitzung des Rates der Stadt Meckenheim vom 12.07.2017

1.3	Radfahren auf der Hauptstraße (Herr Bronner)	
-----	--	--

Herr Bronner:

Im Rahmen der Altstadtmodernisierung wurde die Hauptstraße erneuert. Dürfen Radfahrer dort entgegen der Einbahnstraße fahren, oder ist dies geplant?

Antwort der Verwaltung:

Das Radfahren entgegen der Einbahnstraße ist auf der Hauptstraße nicht erlaubt und auch nicht vorgesehen.

Meckenheim, den 03.08.2017

Sabine Gummersbach
Schriftführer/in